

## 善通寺市からJR観音寺駅まで20km踏破!!

## 朝は初参加者が、昼は昔取った杵柄が奮闘!!

新庁舎建設中の善通寺市役所、出発時にナント、いつも以上の参加者が集まります。高校1年生と大学生の2人が初参加、心配した山口さんも元気に復活しました。鳥坂（とっさか）峠への行程を念入りに説明し出発しました。休憩所には、内田信吾理事が張り付き、峠の頂上では、名物の「鳥坂まんじゅう」をふるまい。そのまま、峠を下り三豊市役所へ到着。

午後は毎年、車の多さに圧倒されそうな少人数ですが、今日は今まで見たことがないような方が参加。これも山口効果？午後のお出立式での、山口逸郎さんの話に大きく頷きながら、「平和行進」の意味を一人ひとりが再確認している様子が見て取れます。高松から参加の女性は、「山口さん見たさの参加」と休憩中に聞いたとの情報も入ってきました。

本日までの参加者も483人となりました。ここ2年のブランクの中でもおおむね過去の参加実績をカバーできるのではないのでしょうか。また初参加の青年の多さも目立った行進となりました。もう一つうれしいのは、ウクライナ情勢を反映してか、「原爆と人間」のミニパンフが新婦人の81冊をはじめ約200冊を普及しました。ウクライナ問題では、琴平町の高校3年生が「核兵器を持つことの是非」を述べよとの、テストがあったとの発言に一同が「エー」となり、その答えに、拍手喝さいもありました。とにかくウクライナと山口逸郎さんの通し行進に、平和行進が励まされたというのが特徴。「山口イズム」の定着が宿題となりました。



善通寺市役所楠の木の下での  
出発、さあ元気を出して「歩こう」  
と山口さん



三豊市役所玄関前で、新婦人の  
参加が目立った出発、「同行二  
人」の折り鶴に関心が集まりま  
す。